

Delegación de FIFA visitará Cuba



La Habana, 18 sep (RHC) Una delegación de alto nivel de la Federación Internacional de Fútbol (FIFA) visitará Cuba esta semana, informaron hoy fuentes oficiales.

La Asociación Nacional de Fútbol (ANF) adelantó que la visita está prevista del 24 al 26 de septiembre, encabezada por la jefa oficial de las Asociaciones Miembro de la FIFA, la británica Joyce Cook.

A ella la acompañarán otros cuatro directivos del organismo internacional, quienes tienen previsto un intercambio con la prensa el 25 de septiembre, cuando visiten el capitalino terreno de La Polar.

En este mismo lugar estuvo en abril el titular de la FIFA, el italo-suizo Gianni Infantino, quien declaró que Cuba debe ser un ejemplo para el mundo por el mensaje positivo que trasmite su deporte.

La comitiva del presidente de la FIFA estuvo integrada, entre otros, por el titular de la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe (Concacaf), el canadiense Víctor Montagliani.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba